



Medienmitteilung

Weiteres Vorgehen Nutzungsplanung Glarus Nord

Der Gemeinderat wird an seiner ordentlichen Gemeinderatssitzung vom 25. Oktober 2017 das weitere Vorgehen betreffend Überarbeitung der Nutzungsplanung festlegen. Bis zu diesem Zeitpunkt gilt ein Moratorium. Anschliessend wird der Gemeinderat über die weiteren Schritte informieren.

Der Erlass des Moratoriums bedeutet, dass der Status der Ortsplanungsrevision bis zur Gemeinderatssitzung vom 25. Oktober 2017 unverändert, d.h. wie vor der Abstimmung der Gemeindeversammlung, bleibt und sich gegenwärtig an der Ausgangslage nichts ändert.

Gemeinde Glarus Nord
Stabsstelle Kommunikation
5. Oktober 2017